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Scandaloso rilascio del certificato d i abi tabi l i tà Il nuovo edificio non è stato ult imato 

Chi è con 
i lavoratori 

Da una settimana è ripresa, 
dopo la parentesi estiva, l'at
tività produttiva nelle fabbri
che casertane e già segni d i 
una realtà drammatica richia
mano bruscamente l'attenzione 
dell 'opinione pubblica e del
le forze sociali e polit iche. 

A l rientro dalle fer ie, ì la
voratori della u Confi l fral la » 
di Mnrcianise e della « G . De 
Negr i » di S. Lem-io, due pic
cole aziende del settore tessi
le hanno trovato per mult i di 
essi le lettere di l icenziamento. 

Dal canto loro i disoccupati 
d i Cariuaro hanno dato vita ad 
una clamorosa protesta che li 
ha portati ni blocco dei can
cell i delle Indesit-Sud. 
' Certo si può discutere sulla 

validità e sulla efficacia d i for
ine di lotta disperate e rischio
se, come cpiclla attuata alla I n -
dcsit-Sud dai disoccupati. D 'a l 
tra parte i l Sindacato ha già 
messo in movimento le pro
prie forze per seguire e dir i 
gere nel giusto modo queste si
tuazioni. 

Afa parlavamo a l l ' in i / io di 
se^ni, di qualcosa cioè che ma
nifesta mia realtà di fondo ben 
più seria e preoccupante e d ie 
per la sua complessità non può 
e-serc gestita solo dai lavora
tor i , dalle loro organizzazio
n i , dal movimento sindacale. 

Sono, in pr imo luogo le for
ze polìtiche e le istituzioni di 
Terra dì Lavoro a non poter 
sfuggire al loro ruolo d i dire
zione dei processi economici e 
sociali che si svolgono nella 
provincia. 

Sfuggire alla routine gior
naliera, al piccolo cabotaggio, 
per diventare reali centri d i 
vita democratica, questo era ed 
è alla base delle intese pro
grammatiche realizzate nella 
nostra provincia. 

La verifica di ciò avviene so
prattutto nel l ' impatto con le 
condizioni reali delle popola
z ioni , dei ceti produtt iv i , dei 
disoccupati, dei giovani , dei 
lavoratori . 

M a ora ecco i l punto — è 
possibile da parte del le forze 
politiche l imitarsi a l r i tuale 
intervento alle assemblee aper
te proposto fiat lavoratori at
taccati nel loro posto d i lavo
ro? è possibile che l ' A m m i n i 
strazione Provinciale e i Co
muni non possano fare altro 
che decidere per contributi so
lidarìstici senza andare oltre? 

Lo r ipetiamo, stiamo par
lando di una realtà drammat i 
ca, fatta di 50 mi la iscritti nel 
le liste di Collocamento del
la provincia; d i una tradizio
nale piccola industria ormai a l 
l imite del collasso, strangola
ta dal sistema creditizio e ta
glieggiata dai grandi monopo
l i , di una industria medio-
grande, d i recente insediamen
to, che non ha mai rispettato 

• gli impegni occupazionali a 
suo tempo presi, e che potreb
be anrhc determinare, se non 
si pone mano ad una opera di 
riconversione produtt iva, d i r i 
qualificazione, d i ricerca tec
nologica e «li mercato, contrac
colpi gravissimi sulla già preoc
cupante situazione occupazio
nale. 

Tut to ciò senza parlare delle 
condizioni delle campagne e 
della relativa industria d i tra
sformazione; anche quest'anno 
{ b u l l d o z e r d e l l ' A I M A hanno 
divorato grandi ricchezze! 

Che fare, dunque? T r a poro 
avremo la nuova legge per i l 
Mezzogiorno con poteri deci
sionali nuovi per le regioni , i l 
fondo nazionale per la r i ron-
vcr-ionc industriale, i l piano 
di prcawlamento al lavoro dei 
g io \an i , i l dibattito sul rias
setto delle Partecipazioni Sta
ta l i , i prrannanr iat i i n t e n d i l i 
in agrìrol lnra, i l piano regio
nale per l'industria d i trasfor
mazione. 

Certo lutto questo e legato al 
rispetto degli impegni presi dal 
governo. 

M a intanto in provincia d i 
Caserta che si fa? si aspetta? 
cosa si propone? da chi i l go
verno e la regione conosceran
no le esigenze? qual i saranno i 
canal i : ancora qnel l i del «^te
ma di potere che ci ha condotti 
al punto in cui siamo, oppnrc 
i l dibattito politico impegnalo, 
consapevole della reale situa
zione? 

Noi comunisti in p iù d i una 
occasione abbiamo definito la 
nostra visione dello sviluppo 
economico e sociale i n Ter ra 
d i Lavoro. Altrettanto ha fatto 
i l movimento sindacale. Posso
no essere visioni non del lutto 
esatte, approssimative, incom
plete. M a quando sa d ì esse si 
è riusciti ad avere un confron
to serio? e quando le altre for
ze politiche. l 'Amministrazione 
provinciale faranno conoscere 
le proprie idee su questi pro
blemi decidivi per la popola
zione casertana? 

G l i avvenimenti che hanno 
dato inìzio al l 'autunno sono un 
campanello di a l larme. No i sa
remo, come sempre, al fianco 
dei lavoratori, staremo a ve
dere co»a faranno le altre 
forze. 

Adelchi Scirano 
Segretario della Federazione 

«VI P C I d i Caserta 

Albergo diluenti: per il medico 
provinciale è tutto in regola 

Il sindaco di Vietri, compagno Sabatella, si era opposto al rilascio del certificato perché la costru
zione è difforme dai progetti presentati — Una decisione che lede l'autonomia degli enti locali 

Un aspetto dell 'albergo che dovrebbe essere demolito per il modo in cui è stato realizzato 
e che invece dal medico provinciale ha ricevuto il cert i f icato di abitabi l . tà 

Tra i parti t i dell'arco costituzionale 

Salerno: riprendono domani 
gli incontri per l'intesa 

Il fanfaniano Abbro riconfermato segretario provincia
le della DC — Rinviato a lunedì il Comitato esecutivo 

Nella tarda serata di ieri 
si è concluso a Salerno il co
mitato provinciale della DC. 
All'ordine del giorno dei lavo
ri figurava l'elezione del se
gretario e l'approvazione del 
documento sull'intesa. A se
gretario della DC salernitana 
è stato confermato ancora una 
volta il prof. Eugenio Abbro, 
con i voti di fanfaniani e do-
rotel. 

Il segretario della DC ha di
chiarato che rimarrà in cari
ca fin quando non saranno 
risolte le crisi al Comune e 
alla Provincia. 

Il comitato provinciale 1-
noltre ha approvato all'una
nimità la relazione del segre
tario al quale è stato affida
to il compito di avviare il 
confronto programmatico con 
gli altri partiti e di definire 
le trattative anche in ordine 
alla situazione di Cava dei Tir
reni e dell'ATACS per le qua
li il comitato provinciale ha 
approvato la proposta del se
gretario. 

«Ad esplicita richiesta del
l'onorevole Scartato — si leg
ge nel comunicato emesso dal
la segreteria — fatta propria 
dal segretario provinciale, la 
delegazione preciserà alle al
tre rappresentanze il valore, 
il senso ed i limiti dell'inte
sa che non è, né può avviare 
nessun processo di alleanza 
politica né, può essere ridut
tiva delle autonomie e delle 
competenze istituzionali degli 
enti ». 

Domani sera, intanto, ripren
deranno gli incontri tra le 
delegazioni del partiti demo
cratici in vista delle scaden
ze del 13 settembre prossimo 
giorno In cui verranno riuni

ti in seconda convocazione sia 
il consiglio provinciale che 
quello comunale. 

Il comitato direttivo della 
federazione del PSI riunitosi 
ieri sera per eleggere il nuo
vo segretario ha rinviato i la
vori a lunedi prossimo. Se
condo le informazioni, circola

te stamane, lunedi prossimo il 
comitato esecutivo del PSI 
affiderebbe la gestione della 
segreteria ad un comitato in 
attesa del congresso provin
ciale, che dovrebbe risolvere 
definitivamente il problema 
della direzione provinciale del 
PSI & Salerno. 

Poco informato 
il consigliere DC 

Il sindaco compagno Maurizio Valenzi in merito ad una 
«uscita» del de Tesorone. ha rilasciato la seguente dichia
razione. «A parte affermazioni, largamente discutibili, alle 
quali sarà dato a tempo ed a luogo la risposta che meritano, 
un consigliere comunale della DC, in una dichiarazione resa 
alla stampa, si duole che negli ultimi cinque mesi il consiglio 
comunale si è riunito soltanto due volte ed aggiunge che, 
"se poteva esserci una giustificazione in occasione delle ele
zioni anticipate, si spera che non si ritenga di lasciare che 
la città attenda anche per tutto il tempo del festival de 
"l'Unità", prima di vedere riconvocato il consiglio"». 

Il consigliere risulta poco informato perfino dell'attività 
svolta dal suo gruppo consiliare perché non sa, o mostra di 
non sapere, che dopo la seduta consiliare del 27 luglio, per 
ben due volte — e precisamente nelle conferenze dei capi 
gruppo del 2 e del 30 agosto — ha proposto la convocazione 
del consiglio comunale ed in entrambi i casi i capi gruppo 
hanno deciso il rinvio, e stabilito all'unanimità di tornare 
a riunirsi subito dopo la conclusione del festival de « l'Unità » 
per le definitive determinazioni circa la riunione del con
siglio ». 

Con una gravissima ed In
giustificata decisione, il me
dico provinciale, il dottor Ci
polletta, ha concesso ieri, no
nostante la ferma e motivata 
opposizione del sindaco di Vie-
tri, compagno Ernesto Saba
tella, il certificato di abita
bilità alla ditta Tlspa, pro
prietaria dell'albergo costrui
to in località Fuenti. 

Il provvedimento rilasciato 
lede in maniera grave l'au
tonomia di un'amministrazio
ne comunale impegnata in 
una dura lotta contro gli abu 
si edilizi. Non più tardi di 
un mese fa il sindaco di 
Vietri aveva rifiutato alla so
cietà Tispa il certificato di 
abitabilità motivando ampia
mente la decisione. Il sin
daco, nel rifiutare il certifi
cato, aveva scritto che la 
costruzione dell'albergo era 
il frutto di numerosi abusi 
riscontrati dal provvedimenti 
sindacali e da una sentenza 
della magistratura». 

Va sottolineato che il sin
daco aveva specificato nel suo 
decreto la volontà dell'ammi
nistrazione di procedere al
l'abbattimento oppure alla 
sanzione pecuniaria relativa
mente all'immobile costruito 
illegittimamente. 

Col recente provvedimento, 
il dottor Cipolletta non ha 
tenuto in nessun conto il ri
corso fattogli pervenire tem
pestivamente dall'amministra
zione comunale nel quale ve
nivano indicati i motivi della 
incompetenza dell'ufficio del 
medico provinciale per rila
sciare il certificato di abi
lità». 

«Non appena avuta notizia 
della decisione — ci dice il 
compagno Sabatella — l'am
ministrazione comunale ha 
chiesto l'intervento del presi
dente della giunta regionale 
Russo e quello dell'assessore 
alla Sanità, Pavia, mentre in 
sede amministrativa ha inter
posto appello al tribunale re
gionale. 

Comunque, è sin d'ora 
inammissibile che un funzio
nario di governo non tenga 
conto della decisione dell'am
ministrazione comunale di 
Vietri ». Intanto non esiste si
no a questo momento l'auto
rizzazione per lo sversamento 
in mare dei rifiuti dell'al
bergo né l'amministrazioneha 
autorizzato lo scarico per l'al
bergo né l'amministrazione ha 
prevista dalla legge. 

La decisione del medico 
provinciale inoltre appare del 
tutto immotivata in quanto 
il sopralluogo non è stato 
effettuato, come vuole la leg
ge, per cui non è stato pos
sibile controllare la confor
mità delle opere realizzate 
rispetto a quelle autorizzate. 

Ancor più sorprendente ap
pare il provvedimento del 
dottor Cipolletta poiché la 
decisione di ieri non solo ha 
concesso il certificato di abi
tabilità, ma, andando al di 
là delle proprie competenze, 
ha concesso anche l'autoriz
zazione dell'esercizio dell'al
bergo. 

u. d. p. 

• FIRME PER 
MARGHERITO 

Il partito radicale comuni
ca che fino al 14 prossimo 
in via Alessandro Scarlatti, 
di fronte UPIM. dalle ore 17 
alle ore 20. si raccolgono fir
me di solidarietà per il capi
tano Margherito e per pub
blicizzare la lotta che le forze 
di polizia starmo conducen
do per ottenere una diversa e 
democratica organizzazione e 
un proprio sindacato. 

Imponente corteo attraverso la città 

Sciopero di zona a Marcianise 
contro cinquanta licenziamenti 

Una situazione particolarmente pesante - Comizio in piazza Umberto di alcuni lavoratori licenziati 

Dopo i fatti di Seveso 

Fabbriche tossiche 
la Regione indaga 

H comitato regionale inqui
namento atmosferico (CRIA) 
si è riunito ieri e, al termine 
di una lunga discussione, ha 
suggerito la costituzione di 
una commissione speciale 
che dovrà indagare per ac
certare se in Campania ci 
sono industrie che trattano 
sostanze tossiche sìa come 
materia prima sia come de
rivati da altre lavorazioni. 

Di questa commissione sa
ranno chiamati a far parte 
componenti il CRIA, altri il
lustri scienziati, nonché le 
commissioni provinciali per 
le sostanze tossiche indu
striali. 

Alla riunione del CRIA era
no presenti il presidente del
la giunta regionale Gaspare 
Russo e l'assessore alla sani

tà Silvio Pavia. Quest'ultimo 
ha preso impegno di presen
tare quanto prima in giunta 
una specifica proposta per 
la costituzione della predetta 
commissione. Si tratta, in
dubbiamente, di una iniziati
va opportuna specialmente 
alla luce di quanto accaduto 
a Seveso. 

L'unica nota di rammarico 
può essere rappresentata dal 
fatto che fino a oggi non ci 
si era pensato nonostante il 
manifestarsi proprio in Cam
pania di un feneomeno non 
meno grave: quello dei col
lanti che ha investito tante 
giovani lavoratrici. E* augu
rabile che la commissione, 
una volta, insediata, proceda 
il più speditamente possibile 
e nello stesso tempo con 
estremo rigore, 

Una grande manifestazione 
di lotta e di solidarietà con 
i 21 lavoratori licenziati dalla 
« Confilfratta », occupata dal
le maestranze dal 23 agosto 
scorso, e con i 29 della «Giu
seppe De Nigri ». si è svolta 
ieri a Marcianise. 

Tutte le industrie del com
prensorio si sono fermate per 
tre ore in segno di prote
sta. Un lungo corteo, forma
to oltre che dai lavoratori 
delle due fabbriche colpite dai 
licenziamenti, da quelli della 
Olivetti, della Tre Emme, del 
la Gallino Sud, della GTE, 
della Hervin e altre anco
ra, nonché da quelli dei con
sigli di fabbrica della Saint 
Gobain. della Vavid, della 
Isma Sud, e di altre fabbri
che, si è snodato per le stra
de della città. 

In piazza Umberto, hanno 
parlato Carmela Di Puccio, 
una lavoratrice della « Confil-
fratta » che ha posto in evi
denza l'intransigenza dei pa
droni dello iutificio i quali 
si rifiutano di discutere con i 
sindacati un necessario piano 
di ristrutturazione aziendale. 
e Luigi Malatesta, un ope
raio della « De Nigri » di San 
Leucio, che ha sottolineato la 
grande prova di unità, data 
dai lavoratori in questa occa
sione. -

Dopo l'intervento del sinda
co di Marcianise, Vincenzo 

Capone, che ha espresso la 
solidarietà della amministra
zione comunale ai lavoratori 
in lotta, ha preso la parola 
Antonio Piccolo della segre
teria della federazione pro
vinciale CGIL. CISL. UIL. che 
ha ricordato i gravi proble
mi economici della zona (ben 
3.200 iscritti nelle liste di col- l 
locamento) non risolti con i | 
nuovi insediamenti industria
li: infatti, ha proseguito Pic
colo. delle 55 unità produtti
ve esistenti del comprenso
rio di Marcianise molte sono 
aziende delocalizzate, prove
nienti con impianti e mano 
d'opera da altre zone della 
Regione e in prevalenza dal
la zona napoletana, che non 
hanno quindi contribuito ad 
un aumento dell'occupazione 
della zona. 

La necessità quindi di una 
diversa politica di sviluppo 
che passa innanzitutto attra
verso il mantenimento degli 
attuali livelli occupazionali ol
tre che per il rispetto da par
te delle aziende degli impe
gni assunti, con i quali si 
prevedevano 1350 nuovi posti 
di lavoro nella zona, è stata 
sostenuta da Piccolo. 

Ha concluso poi Clemen
ti, dei sindacato nazionale dei 
lavoratori tessili e dell'abbi
gliamento 

RI. b* 

Ancora in forse l'apertura 
del magistrale di Noterà 

Il preside mira a una riduzione delle classi per ottenere dai vigil i del fuoco un certificato 
di agibilità per il vecchio istituto -1 de puntano alla proliferazione di questo tipo di scuola 

Altri tre 
arresti per 
la droga 

ad Avellino 
Nell'ambito delle indagini 

sulle piantagioni di marljana 
scoperte nel giorni scorsi ad 
Avellino e Mercogliano dal 
carabinieri, sono state arre
stale altre tre persone. Sono 
Carmine Ronco, di 30 anni, 
Nicola Romano, di 22 anni, e 
Enzo Prezioso, di 28 anni, che 
spacciavano la droga a Na
poli. 

I tre si aggiungono alle 
dieci persone già finite in 
carcere jjer aver coltivato ca
napa indiana; frattanto ven
gono ricercati una ventina 
di giovani napoletani impli
cati nel «giro», tra i quali 
si ritiene vi siano anche spac
ciatori di droghe pericolose 
(allucinogeni, eroina morfina) 

DELEGAZIONE FRANCESE 
IN VISITA 
DAL SINDACO VALENZI 

Il sindaco senatore Mauri
zio Valenzi ha ricevuto a pa
lazzo San Giacomo una dele
gazione della città francese 
di La Garde, presente in Ita
lia in occasione del gemellag
gio stipulato con la città cam
pana di Montesarchio. 

La delegazione era guidata 
dal sindaco di La Garde Mau
rice Del Place, vice presiden
te del consiglio regionale del 
dipartimento del Var, ed ave
va tra i suoi componenti ring. 
Dorel, che fu compagno di 
prigionia del sindaco Valen
zi in Tunisia. 

Riusciranno quest'anno gli 
studenti del Magistrale «Ga
lizia » di Nocera a fare scuo
la sei giorni per settimana? 
Lo scorso anno l'edificio che 
ospitava i milletrecento stu
denti dell'Istituto fu dichia
rato inaglbile dal VV.PP. di 
Salerno e il nostro giornale 
si trovò impegnato in prima 
fila sia nel difendere il dirit
to dei giovani allo studio se
rio ed efficiente, sia nel com
battere ogni manovra di pro
liferazione (attraverso un fin
to « decentramento ») di altri 
Magistrali nell'Agro sarnese -
nocerlno. 

Era una astuta operazione 
quella di portare (contro ogni 
sana logica di politica scola
stica) una sezione staccata 
dell'Istituto ad Angri. Le for
ze politiche e sindacali, e il 
nostro partito in primo luo
go, sventarono la manovra. 
Qual è la situazione oggi? 
«Siamo in alto mare — dice 
il preside dott. Donato Cosi-
mato. 

Il Ministero non ha anco
ra risposto alla nostra do
manda di ottenere una sezio
ne staccata (sembra, questa 
volta, a Scafati - n.d.r.) e non 
credo che risponderà. Ci av
viamo verso l'inizio imminen
te dell'anno scolastico con le 
stesse perplessità e con gli 
stessi problemi con cui chiu
demmo lo scorso anno. Nel 
frattempo la costruzione del 
nuovo edificio procede a ri
lento e non rispetta per nien
te i termini del capitolato di 
appalto. 

Unica soluzione è ridurre 
H numero delle classi In mo
do da consentire un afflusso 
e, meglio ancora, un deflus
so degli studenti che soddisfi 
le esigenze di sicurezza avan
zate dai VV.FP. Abbiamo avu
to, quest'anno, una riduzio
ne consistente del numero 
delle iscrizioni (circa trecen

to allievi in meno rispetto al

lo scorso anno) per cui po
tremo calare di qualche uni
tà il numero delle classi». 

Il dott. Vincenzo d'Amelio 
è il presidente del Consiglio 
d'Istituto: «Come presidente 
del Consiglio d'Istituto ha 
avuto varie lamentele da par
te dei Presidenti e dei Com
missari che sono venuti nel 
nostro istituto per gli esami 
di maturità. Mi si è fatto 
notare che in certe classi, a 
causa del meccanismo della 
«settimana corta», alcuni in
segnanti si vedevano raramen
te a tutto scapito di un se
rio programma di studio. 

Per quest'anno, come consi
glio d'Istituto, abbiamo inten
zione di rivoleerci ancora una 
volta ai VV.FF. e, facendo 
presente il calo delle pre
senze e 1 lavori effettuati per 
contenere eventuali pericoli, 
speriamo che l'ordine di Ina
gibilità venga revocato». 

La situazione, come si ve
de, non è certo rosea: si spe
ra e si campa alla giornata. 
Nel frattempo trecento Iscrit
ti in meno • fanno pensare. 
Questo calo ha del risvolti 
positivi e dei risvolti nega
tivi. Se esso significa che la 
gente incomincia a capire che 
il Magistrale è una autenti
ca « fabbrica di illusioni » e 
si indirizza verso altri tipi 
di studi, allora ben venga 
questo calo. 

Se, però, e come 11 nostro 
giornale già l'anno scorso de
nunziò, il calo significa in 
pratica che la gente — di fron
te all'Inefficienza di un isti
tuto statale — si rivolge agli 
istituti privati (e non dimen
tichiamo che, a Pagani. d'A
rezzo ha fatto impiantare -in 
Magistrale parificato e una 
vera e propria rete di Magi
strali privati esiste lungo la 
costa napoletana da Torre An
nunziata a Sorrento) vuol di
re che l'inettitudine delle am
ministrazioni locali u.c., che 

non fa rispettare 1 capitolati 
d'appalto, che non appronta 
locali efficienti per le scuo
le pubbliche, apre spazi per 
le manovre dei piccoli « ras » 
locali e. contemporane-inien-
te, sottraendo alunni alle scuo
le statali, sottrae in pratica 
posti di lavoro. 

La lezione del 20 giugno 
vuole dire necessità di cam
biare e di maggiore e più di
retta partecipazione delle for
ze che interpretano le istanza 
popolari, alla gestione della 
cosa pubblica. E in primo 
luogo del PCI. Altrimenti non 
si riusciranno a sconfiggere 
Inefficienze, ritardi e le clien
tele vecchie e nuove. 

Corrado Ruggiero 

Visite 
al centro 

storico 
Tra le iniziative che si af

fiancano alle attività del tir 
stivai nazionale dell'Unità si 
segnalano le visite guidate 
al centro antico organizzate 
dal circolo Incontrarci. 

Tali visite mirano a " far 
conoscere • a coloro che, in 
questi giorni, giungano da 
ogni parte d'Italia, i tesori 
d'arte in esso racchiusi. 

Le visite si svolgeranno og
gi, domani, venerdì e sabato. 
L'appuntamento è fissato al
le ore 10 presso il circolo 
Incontrarci in via Paladino 
3. Le iscrizioni, gratuite, si ri» 
cevono presso la segreteria 
del circolo (tei. 32.31.96) 

Inoltre, eccezionalmente, 
durante il festival, sempre tu 
prenotazione, si potranno gu
stare i piatti tipici della cu
cina napoletana, con menù 
fisso a 2.300 lire, tutti i gior
ni dalle 12.30 alle 14,30. 

SCHERMI E RIBALTE 
TEATRI 

MARGHERITA (Galleria Umberto I 
Tel. 417.426) 
Spettacolo di Strip-tease, 

TEATRO DEL PARCO DI VILLA 
P1GNATELLI (Tel. 411.762) 
Stasera alte 21,15, ultima re
plica, la Cooperativa Teatro Og
gi presenta Bruno Cirino in: 
« Rocco Scolellaro (Vita «can
ditola di un giovane poeta » ) , 
di Nicola Saponaro. Musiche di 
Tony Cucchiara. scene, costumi • 
maschera di Bruno Buonineon-
tro. Regia di Bruno Cirino. 

CINEMA OFF D'ESSAI 
CINETECA ALTRO (Via Porf Alba 

n. 30) 
(Chiusura estiva) 

CIRCOLO ARCI-SOCCAVO (Piana 
Ettore Vitale) 
Ogni sera delie or» 19 alla 24 
attiviti musicali. 

EMBASSY (VI» F. De Mura - Te
lefono 377.046) 
Alle ore 16.45. 22.30: Corbarl, 
con G. Gemma - DR 

M A X I M U M (Viale Elena, 19 - Te
lefono 682.114) 
La linea del fiume 

NO (Via S. Caterina da Siena, 53 
Tel. 415.371) 
Alle 17 e 23: Provaci ancora, 
Sam, con W. Alien • SA 

NUOVO (Via Montecalvarlo, 16 
Tel. 412.410) 
L'invito, con F. Simon - DR 

SPOT - CINECLUB (Via M. Rute 
S. al Vomero) 
(Chiusura estiva) 

PARCHI DIVERTIMENTI 
LUNA PARK INDIANAPOLIS (Via 

Milano • fronte ex caserma Ber-
•esilari) 

CINEMA 
PRIME VISIONI 

ABAD1R (Via Paisletlo. 35 • Ste
dio Collane - Tel. 377.057) 
Novecento (prima) 

ACACIA (Via Tarantino, 12 • Te
lefono 370.671) 
I 4 dell'Ave Maria, con E. Wal-
lach - A 

ALCYONE (V. Lomonaco. 3 • Te
lefono 416.660) 
L'ultima donne 

AMBASCIATORI (Vìa Crlspl. 33 
TeL 663.126) 
Le fabbrica delle mosti, con K. 
Ross • DR ( V M 14) 

ARLECCHINO (Via Alabardieri, 10 
TeL 416.731) 
L'uomo di Rio, con J. P. Bei-
mondo • A 

AUGUSTEO (Piazza Duca d'Aosta 
Tel. 415.341) 
Savana violenta 
DO ( V M 18) 

AUSONIA (Via R. Caverò • Tele
fono 444.700) 
La dottoressa del distretto mi
litare 

CORSO (Corso Meridionale • Te
lefono 339.911) 
La dottoressa del distretto mi
litare 

DELLE PALME (Vìcolo Vetreria 
Tel. 418.134) 
Da eaexzoejomo elle tre 

EXCELSIOR (Vìa Milano • Tele
fono 263.479) 
I 4 dell'Are Maria, con E. Wal-
lach - A 

FIAMMA (Vìa C Poerie. 46 • Te
lefono 4 1 6 3 8 8 ) 
La casa delle finestre che rido
no, con l_ Capolkchio 
DR fVM I B I 

FILANGIERI (Vìa Filansieri 4 • Te
lefono 417.437) 
Le rasane afta pari, con G. 
Guida • S ( V M 18) 

FIORENTINI (Vìe R. Brecce, » 
Tel. 310.483) 
No recanto (prima) 

METROPOLITAN (Via Odala - Te
lefono 418.8*0) 
Napoli violenta 

ODBON (Plana Piedi» otta. 18 
TeL 6*6 .3 *0 ) 
Sevene violenta • DO (VM 18) 

ROXY (Vie Tarsie - T. 343.149) 
Le rasure alla pari, con G. 
Guida • S (VM 18) 

SANTA LUCIA (Via S. Loda. 59 
TeL 415.572) 
II trucido e lo sbirro • T • 
Millon C (VM 14) 

TITANUS (Corso Novara, 37 • Te
lefono 268.122) 

ito (prima) 

ADRIANO (Via Monteoliveto, 12 
Tel. 313.005) 
Qualcuno volò sul nido del cu
culo, con J. Nicholson 
DR (VM 14) 

ALLE GINESTRE (Piazza S. Vi
tale - Tel. 616.303) 
Anno 2000: la corsa della mor
te, con D. Carradine 
DR ( V M 18) 

ARCOBALENO (Via C Carelli, 1 
Tel. 377.583) 
Kosmos anno 2000, con 5. Bort-
darciuk - A 

ARGO (Via Alessandro Poerio, 4 
Tel. 224.764) 
Calde labbra, con C Beccane 
DR (VM 18) 

ARISTON (Via Morghen, 37 - Te
lefono 377.352) 
Anima mia, con O. Orlando • S 

BERNINI (Via Bernini, 113 • Te
lefono 377.109) 
Totò contro I quattro • C 

CORALLO (Piazza G.B. Vico - Te
lefono 444.800) 
Un asso nella mia manica, con 
K. Douglas - DR 

DIANA (Via Luca Giordano • Te
lefono 377.527) 
La prima notte di quiete, con A. 
Delon • DR (VM 14) 

EDEN (Via G. Sanfelice • Tele
fono 322.774) 
Quelli della calibro 38, con M. 
Euzzulfi - DR (VM 14) 

EUROPA (Via Nicola Rocco, 49 
Tel. 293.423) 
Qualcuno volò sul nido del cu
culo, con J. Nicholson 
DR (VM 14) 

GLORIA (Via Arenacela, 151 - T e 
lefono 291.309) 
Chen il gigante del Kung fu, con 
Yu Tin-Lung - A 

LORA (Via Stadere e Poggioree-
le. 129 - Tel. 759.02.43) 
Prossima riapertura 
Completamente rinnovato 

MIGNON (Via Armando Diaz - Te
lefono 324.893) 
Calde labbra, coti C Beccarle 
DR ( V M 18) 

PLAZA (Vie Kerbaker, 7 • Tele
fono 370.519) 
Qualcuno volò sul nido del cu
culo, con I. Nicholson 
DR ( V M 14) 

ROYAL (Via Roma, 353 • Tele
fono 403.588) 

. L'affittacamere, con G. Guida 
' S ( V M 1 8 ) 

ALTRE VISIONI 
AMEDEO (Via Martucci, 63 - Te

lefono 680.266) 
Gli scassinatori, con J. P. Bei-
mondo - A 

AMERICA (San Martino - Tele
fono 248.982) 
Morte a Venezia, con D. Bogarde 
DR 

ASTORIA (Salita Tarsia - Telefo
no 343.722) 
Camp 7: lager femminile, con J. 
Bliss - DR (VM 18) 

ASTRA (Via Meuocannone. 109 
Tel. 321.984) 
La lupa mannara, con A. Borei 
DR (VM 18) 

AZALEA (Via Comuna, 33 • Tele
fono 619.280) 
La rapina al treno postale, con 
S. Baker - G 

A - 3 (Vie Vittorio Veneto - Mìa-
no • Tel. 740.60.48) 
Ma il tuo funziona o no? 

BELLINI (Via Bellini • Telefo
no 341.222) 
Salon Kitty, con J. Thulin 
DR ( V M 18) 

BOLIVAR (Via B. Caracciolo, 2 
Tel. 342.552) 
Camp 7: lager femminile, con 
J. Bliss - DR (VM 18) 

CAPITOL (Via Manicano • Tele
fono 343.469) 
Emmanuelle e Francois* le due 
sorelline 

CASANOVA (Corso Garibaldi, 330 
Tel. 200.441) 
(Chiusure «tt:va) 

COLOSSEO (Galleria Umberto - Te
lefono 416.334) 
La orca, con R. Niehaus 
DR (VM 18) 

DOPOLAVORO P.T. (Via del Chio
stro - Tal. 321.339) 
Inno di battaglia, con R. Hudson 
DR 

ITALNAPOLI (Vìa Tasso, 169 
Tel. 685.444) 
Wisky e fantasmi 

LA PERLA (Via Nuove Agnano 
n. 35 • Tel. 760.17.12) 
Le orme, con F. Bolkan 
DR (VM 14) 

MODERNISSIMO (Via Cisterna 
dell'Orto - Tel. 310.062) 
I l gigante, con J. Dean - DR 

POSILLIPO (V. Posillipo. 39 > Te
lefono 7C0.47.41) 
I l giustiziere del West, con K. 
Douglas • DR ( V M 14) 

QUADRIFOGLIO (Via Cavalleggeri 
Aosta, 41 - Tel. 616.925) 
Le motorizzale, con R. Vianello 
c 

ROMA (Via Ascanlo, 36 • Tele
fono 760.19.32) 
(Chiusura estiva) 

SELIS (Vie Vittorio Veneto. 269) 
Ordino firmato In bianco, con 
G. Menerà - DR (VM 14) 

TERME (Via Pozzuoli, IO - Te
lefono 760.17.10) 
Spazio 1999, con M. Landau 
A 

VALENTINO (Via Risorgimento 
Tel. 767.85.58) 
L'uomo spulato dall'inferno, con 
C. Connors - DR (VM 18) 

VITTORIA (Via Pisciteli! 18 • Te
lefono 377.937) 
Dov'è la libertà? con Totò - DR 

TELENAPOLI 

ore 20,00 Film: «Corrution» 
ore 21.30 Telenotizie 
ore 22.00 Telenotizle sport 
ore 22,30 Film: «Rio Diablos» 

IUPER 8. 
fileggio f i|rm 

PROSEGUIMENTO 
PRIME VISIONI 

ACANTO (VJe Angusto, 59 - Te
lefono 619.923) | 
Le madama^, rasente Miniente!-
te) e II case) Patacckinl 

FIORENTINI - AB AD IR 
TITANUS 

CONCORDI I GIORNALI DI TUTTA ITALIA 
I l f i l m ha m o l i * bellezze... una gal ler ia memorab i le d i cara t te r i . . . regala moment i 

di forfè «mozione. . . C O R R I E R E D E L L A S E R A - M i l a n o 

Ricchezza di personaggi • di even t i , d i sentimenti e di idee. . . E ' senza dubbie I M I 
f i l m grande e in molt i sensi.. . d i un simile monumento non si sa come c o m i n c i a r * 
a p a r l a r e . I L M E S S A G G E R O - R o m a ; 

Un'opera d i ta le proporzione che non ha rubato nulla dei due anni di preparazione 
e degli 11 mesi di lavorazione. L A S T A M P A - Tor ino • 

Del l 'autent ici tà d i art ista di Bertolucci , dopo questa prova , non esistono più dubbi . 
IL MATTINO - Napoli 

Un'opera di poderoso respiro. . . Splendidi pezzi di c inema. . . I m m a g i n i piene d i impeto 
e r icche di e leganza. I L R E S T O D E L C A R L I N O - Bologna 

UN FILM Di BERNARDO 
BERTOLUCCI 

fXWtfTVO 
ORARIO: Fiorentini: 16-19 22 - Atndir: 16-19-22 - TITANUS apertura 10,50 - ultimo 23 

VIETATO Al MINORI DI 14 ANNI 


